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Вы стали более самостоятельной единицей и настраиваетесь на общность с другими
мирами

  

Сеанс Великой Богини 02.12.2017

  

  

Вступление

  

Дорогая Великая Богиня! Рада Тебя приветствовать!
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ВБ: У нас новости, и я рада их сообщить. У вас изменился код планеты, ее название во
всемирной карте и даже принадлежность к региону. Вы стали более самостоятельной
единицей и настраиваетесь на всеобщность и созависимость с мирами светлыми и
праведными.

  

От себя хочу добавить, что я всецело остаюсь служить вам и воспитывать ваш дух в
мире и согласии. Вот и сегодня у нас будет сеанс любви и принятия, соединения с
негативными и позитивными частями себя, прощения и отпускания. 

  

Вам надо принять, что, опустившись в присутствие на планете, вы нарабатываете и
позитив, и негатив.

  

У нас даже пословица есть: не согрешишь, не покаешься…

  

Грех – неправильное слово, он несет в себе осуждение и насилие, и сегодня мы будем
избавляться именно от критики и принимать себя и остальных. Это важная часть
поднятия в свет.

      

Чтобы не творить неправильные вещи в высоком свете, вы пришли на планету за
осознанием – что приносит пользу, а что вред самой жизни и окружающему. Что
приветствуется нами, вашими творцами, а что идет в противовес и всегда наказуемо.
Высокая осознанность существ света происходит от принятия программ снизу, от
нижних я, от вас и более нижележащих аспектов. Только вы сможете напоить свои души
опытом осознания и просветления. Ибо просветление не есть только поднятие в свет и
бытие неразумными существами, а гораздо более сильные стороны души – просветление
разума, различение и принятие других.

  

Как я узнала, и в более тонком плане идет пока непринятие других, судя по ченнелингам
и информации о Внутренней Земле.

  

Да, процесс просветления разума приходит постепенно, и он никак не связан с
вибрациями существ.
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Для нас свет есть наш путь…

  

Да, конечно, но существует в свете множество неразумных существ, которые не имеют
опыта различения и ведут себя как роботы, имея начальный разум. Все более высокое
осознание, просветление разума и «вочувствование» сердцем – это тот путь, куда я вас
направляю, ибо не только свет, но и любовь должна присутствовать в светлом существе,
а любовь происходит из страдания и принятия, из набора не только светлого, но и
темного опыта.

  

Ведь если подумать, что такое принятие – согласиться, что кто-то живет сам собой, не
слушая вас, не подчиняясь вам, самостоятельно выбирая путь хотя и деструктивный, но
свой опыт. И это первая ступень самостоятельного осознания.

  

Карма дана, чтобы остановить таких людей в их падении, но, не исследовав такой путь,
существо не поймет, что кроется за запретом или табу. Поэтому и войны, и агрессия, и
убийства, и страдания известны не только на Земле, но и в космосе.

  

Сеанс

  

ВБ: Я очень рада, поднимайтесь ко мне поближе, в свои высокие регистры, в свои
высшие Я, чтобы больше света набрать в свои физические тела, и в свои Высшие Я.
Сегодня мы именно с этой точки зрения, с ментального Высшего  Я  посмотрим на себя
физического и на свою жизнь там, в темноте физического плана.

  

И действительно, когда смотришь с этой высоты, физическое тело кажется тёмным, и
всё вокруг планеты, там, где живут люди, тоже кажется серым и окутано тёмной
паутиной. И первое, что нам хочется, это почиститься от этой паутины.

  

Мы видим, что в ауру она не заходит. Вокруг нас ещё светлое  пространство, а дальше
всё заполняется темнотой. И мы можем с высоты своего ВЯ пустить свет в свой
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физический план и наполнить светом всё помещение, где мы находимся (дом, город  и
т.д.), осветляем всё большее и большее пространство, и появляется желание почистить
всю планету.

  

ВБ: Вот сейчас важный момент наступил, когда у вас появилось желание окутать всю
Землю своей любовью, своим светом, как вы обычно поступаете. Но сегодня мы
постараемся почувствовать, что другие этот свет не выбрали. И фактически, у вас тоже
происходит насилие, когда вы стараетесь просветлить тех людей, которые идут во тьму.
Это их право на планете, право свободного выбора. 

  

Тем не менее, мы предоставляем людям тёмным выбрать тёмное в этой жизни. Но это не
значит, что они хотят сделать чёрным всю планету, у них даже сил таких нет. Но в
принципе, у них достаточно сил, чтобы справиться по отдельности с людьми. Поэтому
мы растём в единство, чтобы стать такой могучей силой, чтобы стать огромным
количеством света.

  

  Тёмные люди  друг с другом не связаны, у них нет общности, а чем сильна общность -
тем, что свет группы увеличивается во много раз.   Вы должны понять, что сейчас
происходит разделение, когда часть людей делает выбор опускаться во тьму и изучать
эту тьму, балансировать свет с тьмой. Они имеют право это выбрать.

  

Как раз сегодня такой сеанс принятия всех людей - и светлых и тёмных. Есть правила,
которые установлены в светлых мирах - не воевать, любить друг друга, любить себя,
прощать, принимать. И есть табу – нельзя не прощать, не принимать и т.д. Люди не
обязаны подчиняться этим правилам, иначе это было бы насилием света над всем
остальным. Да, мы вошли в свет, мы поняли эту радость, мы приняли эту красоту и
любовь. Но есть люди, которые не любят, не понимают и не хотят этого. Их право
опускаться туда, куда они хотят, а дальше они будут смотреть на последствия своей
жизни, и будут принимать то, что мы называем адом, негативом, войной. Они
показывают нам кармические последствия, страдания, дают нам эти уроки. И своими
страданиями показывают, что это не тот путь, который мы хотим выбрать.

  

У меня появилось как картинка осознание своего лемурийского аспекта, у которого не
было понятий добра и зла, страданий и насилий, т.е. не было негативного опыта. И 
лемурийцы, высоковибрационные существа, пришли на эту планету за  опытом, чтобы
иметь чувство различения, которое приходит с развитием разума. Разумность – это
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когда у тебя есть возможность выбирать, у тебя есть и плюс, и минус, и ты выбираешь
то, что тебе ближе. Ты учишься понимать, что ты выбираешь, и разумно делать свой
выбор.

  

И сейчас мы посмотрим свои самые тёмные жизни на земле. Мы пойдём в Хроники
Акаши.

  

ВБ: Я помогу вам,  и вы будете учиться принимать других людей на основе принятия
себя. Если вы примите себя, то примите  и других, которые проходят такой же опыт, и
научитесь нейтрально относиться к разным опытам  в том единстве, в которое мы
переходим.

  

 Во-первых, есть разные варианты развития разума. И человеческий разум - это не
единственный разум, который существует в этом ареале нашей вселенной. Но не каждый
разум проходил такие жестокие обучения, которые проходите вы.

  

 С другой стороны, у вас очень много страха, потому что внутри вас ещё сидит животное.
Это касается потери физического тела, как оболочки, т.е. у вас нет чёткого осознания
того, что смерть это не есть прекращение жизни. И внутри вас слово «смерть»
резонирует, как огромный негатив, большой страх. 

  

Вы не умираете, вы просто осознайте, что потеря даже нескольких оболочек не есть
смерть Души. Потому что вы не только тело, которое боится и ищет безопасность,
которое требует особых условий существования  на Земле.  

  

Итак, мы отправляемся в Хроники Акаши. И встречающему Проводнику каждый из нас
говорит: «Я хочу посмотреть свою самую тёмную жизнь».

  

ВБ: Да, самую тёмную, потому что мы принимаем сейчас тьму.
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И теперь нас ведут в помещение, закрывают двери и демонстрируют нам  картину самой
тёмной жизни, но так как мы вычистили из себя всё тёмное, то ее «достают из архива».

  

ВБ: Да, из архива.

  

(смотрим)

  

Мне показали первобытного человека с дубиной в пещере, и конечно, у него самые
низкие вибрации. 

  

Сейчас ВБ даёт много энергий, чтобы вы почувствовали свои низкие жизни, пришла
большая волна энергии.

  

ВБ: Кто-то может увидеть себя сущностью нижнего астрала, низким духом подземным.

  

Надо просто понять, что нам показывают жизнь в начальном разуме.

  

 ВБ: Я не пытаюсь осудить и показать ваши грехи, я показываю вам неразумное
существо, которое не могло создавать свет и любовь, так как не способно было на это.
Не приспособлено оно было на то разумное существование, которое есть сейчас у вас. Я
хочу, чтобы вы сравнили и поняли, что вы наработали на планете: совершая разные
поступки, как положительные, так и отрицательные, вы наработали различение.

  

 Существа агрессивные, не умеющие налаживать контакт в обществе,  не могут
положительно взаимодействовать между собой. Это говорит о том, что у них нет ещё
разумности.

  

Пошлите сейчас любовь своему  аспекту с высоты своего «Я». То существо, которое вам
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продемонстрировали, не знает о любви, о свете, оно не знает, что такое просветление. У
него нет этих понятий. Оно учится ещё в первом классе, а вы закончили десятый.
Поймите, что вы везде были хороши. Примите это существо как данность, наполните его
своими энергиями из будущего «Я».  Согреваем его своим вниманием, своим теплом и
пробуждаем в нём человеческие чувства, а именно - гуманность.

  

Теперь вы, огромное Божественное Существо, поднимаете на ладонь этого физического
человека  и рассматриваете его. Поймите и примите его. Это вы.  

  

 И именно наличие Света в Высшем Разуме, наличие Высшего Я приводит любое
человеческое существо к потоку Света, вытягивающего его  вверх по вибрациям. И
только потому, что у него есть Высшее Сознание (ВЯ), оно может идти к свету. Человек
с зачаточным ещё сознанием сам по себе не способен к духовному пути. И вы сейчас
вкладываете в это первобытное существо стремление к Божественности.  Как будто вы
в себя вкладываете дальнейший способ существования в более привлекательной для
вас системе.

  

У Божественного Существа, которое рассматривает физического человечка, появляется
благодарность, потому что именно через этот аспект мы нарабатываем тот самый
необходимый опыт, который нам нужен для набора разумности.

  

Сейчас рядом с этим человечком поставьте на свою ладонь других людей, которых вы не
принимаете до сих пор, и почувствуйте, что это тоже ваша часть. Это тоже вы. Вы как
человек мало отличаетесь от него.

  

Это сложно, но когда мы поднимаемся в высший  ментальный план, здесь уже нет
оценок и осуждений. Мы пытаемся выйти из оценок. Все, кто портит природу, кто
развязывает войны, кто насилует детей – это тоже я. И мы сейчас пытаемся ощутить это
 обстоятельство. Это всё я, это всё мои части. И сейчас эти свои части я буду принимать
нейтрально, без осуждений. И сейчас эту свою часть я буду просветлять, принимать и
вычищать. Мы просто моем их.

  

Да, это люди, которые выбрали другой путь. 
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Творец принимает каждого, а я его не могу принять, не значит ли, что я ставлю себя
выше Творца? Или я не такой способный, чтобы принимать и любить всех одинаково? 

  

Возник вопрос: имеем ли мы право очищать этих людей, если ранее мы говорили, что не
имеем право воздействовать на не выбиравших свет?

  

Мы с физического плана их не чистим, только с этого плана, когда мы с ними Одно. Это
учебное занятие, и мы просто учимся принимать негатив.

  

ВБ: В принципе, можно посылать любовь и свет на всю планету. Те люди, которые не
ощущают любовь, ее и не примут. Те люди тоже сеют негатив, но вы это не принимаете.
Принимает тот, к кому это прилипает.

  

У нас сегодня разные варианты воздействия на другие реальности и создание своей
реальности.

  

В вашей реальности, пока вы будете судьями, а не творцами, вы не сможете выйти в
Христосознание. Вы должны понимать, что в земле водятся черви, а в воздухе летают
птицы. И вы и то, и другое принимаете. И в человеческом сообществе всегда будут и
птицы, и черви, где бы вы ни были, в каком бы пространстве вы ни жили. И в высшем
ментале всегда будут люди, которые будут ниже вас, и те, которые будут выше вас. И
если вы не научитесь их принимать, не осуждая, вы не сможете в таком сообществе
существовать. 

  

ВБ: Представьте себе, что вы убили кого-то. Один человек станет убивать и дальше, а
другой раскается и всю жизнь будет вымаливать прощение, и никогда больше так не
поступит. Поступок один, осуждение одно и то же, а пути разные.

  

Необходимо понимать, что поступок не осуждается, вас ведут, и просто каждый раз вы
выбираете, как поступить. Чувство совести в данном случае является помощником, оно
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будет вас будоражить и не давать покоя, пока вы не пойдёте «наверх». Получается, что
низкие энергии при совершении негативного поступка помогают, в конечном счёте, в
осознании совершённого и выталкивают вас на верный путь.

  

Но человечеству присуще ещё и низкая самооценка. 

  

ВБ: Низкая самооценка является ограничивающим убеждением, предохраняющим от
гордыни и спеси. Одна из цивилизаций столкнулась с тем, что когда нет осуждений и
нет наказаний, то возникают эти качества, и появляется уничижение других, поэтому и
дано было это чувство, в каждого по капельке влито, чтобы отвратить вас от слишком
большой гордыни.

  

  

Следующий этап нашей работы.
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 Идёт более светлый поток, более мягкий, с адамантными  частицами света. Великая
Богиня хочет показать нам более светлое существование, настроить нас на светлый лад,
дать нам цель и путь, куда Душа зовёт и зовет Великая Богиня.

  

Мы сейчас поднимаемся в свои ангельские аспекты, которые есть в Саду Великой
Богини, но мы уже не те ангелочки-купидончики, которыми когда-то были, а уже
довольно взрослые ангелы. Мы пришли в ту же реальность -  мягкую, светлую,
комфортную, где всегда безопасно и очень тепло, где все любят друг друга, помогают и
поддерживают, где все видят и чувствуют друг друга. 

  

Есть одна удивительная черта, общность в сознании, которую я чувствую как
поклонение богу. И это Божественное поклонение ощущается сейчас нами, как очень
светлое существование, радостное и просветлённое, когда мы открываемся сердцами
Божественным каналам и начинаем в них вибрировать и светиться, и ощущать себя
частичкой этого канала, как будто мы, как маленькие ангелочки, парим в канале. Это
ощущение очень близкое к нирване - все клеточки радуются и наполнены светом и
любовью, все клеточки и сознание едино, тело поёт в унисон, радуется и ощущает себя
на вершине счастья. И от Богини сейчас идёт всепоглощающая любовь! И всё, что в нас
ещё есть ненужного, какие-то мысли вскрылись, какие-то убеждения, всё уходит вниз и
растворяется. Идёт очищение Души.

  

От внимания Богини возникает радость бытия, парение, душевное тепло,  и идёт обмен
энергиями: с нашей стороны идёт благодарность, которую Она принимает с
удовольствием, как от своих детей.

  

ВБ: Согласитесь, что у вас такие ощущения бывают по утрам, когда вы во сне бываете
здесь и такими просыпаетесь в первое мгновение. 

  

Действительно, такое ощущение можно назвать моментом просветления.

  

Сейчас в этом состоянии блаженства, радости, экстаза протяните руку тому своему
аспекту, которого вы видели в начале, как будто бы вы соединяетесь вместе со своей
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тёмной частью. Самое светлое соединяется со  своей тёмной частью, и вы становитесь
единством. И говорите: «Я тебя ценю, я понимаю твою важность. Иначе без этого не
было бы меня теперешней, а я всё ещё была бы таким ангелочком, которого создала и
воспитывала Богиня. Но благодаря тому, что я прошла многое на Земле, я развилась и
стала взрослым ангелом. И знаешь, я тебя благодарю и люблю. Мне хочется вложить в
тебя как можно больше света и любви, чтобы помочь тебе вырасти до Меня, вырасти до
Великой Богини и до Отца Небесного. Смотри как Мне хорошо, ты хочешь так себя
ощущать?  Ты можешь.

  

Вы раскрываетесь ещё больше и расцветаете, как солнышко, и теперь вы соединяетесь
друг с другом в группу. Постарайтесь прочувствовать друг друга на этом уровне и так
же принять друг друга.

  

У каждого из вас свой тёмный опыт, и вы можете прочувствовать его друг в друге. У
каждого свой путь, и они все не похожи на вас (имеются в виду члены группы).

  

 Сейчас у нас есть уровень понимания, а внизу, на уровне наших нижних аспектов, есть
уровень непонимания. Корни у всех тёмные, и мы сейчас эти корни должны принять.
Опускаемся на уровень корней и постараемся воспринять друг друга с благодарностью
и любовью.

  

 Между корнями идёт своеобразное бахвальство: «А я вот больше страдал, а ты меньше,
а вот у меня это было страшное и т.д.». А нам нужно просто принять друг друга, потому
что у каждого были свои негативные опыты, свои задачи.

  

Вот сейчас пошла замечательная энергия от наших нижних Я, такая дружная энергия.

  

ВБ: Всё хорошо. Всё у нас с вами получилось. Мы должны быть на всех уровнях
дружными.  Сегодня мы будем исцелять головной мозг: способность мыслить, думать и
использовать больший процент мыслительного аппарата.

  

Облако Света в Сс постепенно будет проходить на Землю. На самых высших планах оно
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уже полностью охватило планетарную систему, т.е. сейчас там, где вы присутствуете, вы
полностью ощущаете это влияние, а на нижних планах это будет очень-очень аккуратно.

  

Я поднялась ещё выше за пределы, уже нет ментального диалога с Богиней. Она 
«втягивает» нас в себя, это очень большой свет! Это очень большой свет…

  

(отсутствие мыслей)

  

ВБ: Не думайте, что вы пустота. И что вы ничто. Вы пирожок с начинкой.

  

Ещё поднимаемся по вибрациям…

  

ВБ: Вы можете спокойно идти ещё верх, ограничений нет. Я контролирую процесс,
поэтому можете возноситься ещё выше. Нет каких-то опасностей и невозможностей.
Можете спокойно идти ещё вверх, у вас ещё большой запас.

  

Состояние безмыслия, пустоты, эйфо-чувства. Ощущение света во всём теле, в душе. И
полный покой и благодать!

  

Вот предположим мы вознеслись, но на этом плане нет ничего человеческого… Не
чувствую нужность осознания себя…

  

ВБ: Вот вы и будете наполнять человеческим вот это пространство, высокие аспекты,
когда вы пройдёте 6 и 7 расу. Вы сможете завершить свой путь, наполнив
многомерность опытами в более высоком сообществе. Но во всех жизнях вы будете
иметь эту точку, куда мы сейчас поднялись, как возможность. (И добавила): как
возможность исцелять людей. И сейчас с этой точки вы смотрите снова на свой
физический аспект и своим светом с этого плана (высший ментал) лечить все свои
аспекты. Опускайте своё намерение и чувствование всех аспектов, и своей волей и
могуществом отсюда вы можете исцелять людей и себя тоже. 
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Но для этого вам нужна практика.

  

А можем ли мы отсюда убирать у себя чипы или  дезактивировать их?

  

ВБ: У вас они все дезактивированы, но в принципе можете. И точно так же отсюда вы
можете лечить других людей, входя в их ментальные тела, осознавая их программы и
настройки, ограничения, их неправильные убеждения, осознавать их чувства и желания,
опускаясь в астральное тело желаний,  и таким образом корректировать их
психосоматику.

  

И сейчас для того, чтобы вы поняли, как это сделать, вы можете поставить своего
близкого человека и постараться его полностью прочувствовать. Вы ставите его
многомерность (физический, астральный, ментальный) перед собой, вы находитесь
гораздо выше, и с высоты своего осознания вы входите в них, это ваши части. Этот
человек, это ваши части, которые вы можете ощутить как свои настройки. Изменять в
других людях вы ничего не можете, вы можете только озвучить то, что вы увидели и
ощутили, т.е. вы продиагностируете человека и поможете ему понять. А изменять он
будет сам.

  

 Физические энергии кажутся очень плотными и тёмными с этого плана, вот нас и учили
не осуждать, а просто помогать. Когда мы лечим, мы не должны испытывать негативные
чувства, только нейтрально показать человеку, что можно исправить и как. При
появлении у вас негативных чувств (отвращение, осуждение, неприятие и т.д.) вы сразу
же опускаетесь по вибрации, так как на этом плане не существует таких чувств. И если
вы хотите оставаться и лечить с этого плана, у вас должна быть очень нейтральная
позиция. И постарайтесь её нарабатывать, когда будете заходить снова и снова, и
единственным чувством у вас может быть желание помочь. И ничего личного.

  

Сеанс заканчивается, но мы ещё находимся в высоких вибрациях. Вы можете
продолжать лечиться или лечить.

  

На этом уровне у нас групповая энергия, и я постаралась почувствовать других. Я могу
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ощутить себя Всем, я могу ощутить себя собой, но других энергий пока я не могу
прочувствовать.

  

И я задаю ВБ вопрос: Почему я на этом уровне не могу почувствовать других, которые
входят в мой коллективный разум или сознание?

  

ВБ: Чтобы они тебя не беспокоили. Ты закрылась, потому что ты ещё не способна
осознать всех этих людей, т.к. само сознание человеческое к этому пока не
приспособлено, ограничено на этом плане. Это не потому, что ты не развита, а потому
что большей частью ты присутствуешь в своём физическом теле. Если бы ты жила на
100% здесь, ты бы ощущала другие энергии. Но есть осознание, что вы можете быть на
этом уровне, во сне вы будете часто подниматься сюда, это ваш, так сказать,
«завоёванный» уровень сознания, ваша высота. Просто порадуйтесь этому и будьте
счастливы на этом уровне. 

  

Здесь у вас всегда есть «местечко», где вам хорошо. И когда вам будет не очень хорошо,
поднимайтесь сюда и лечите себя с этого уровня. Осознавайте, что вы не только
физическое тело, и все ваши невзгоды - это только крошечная часть вашего
существования. И это поможет вам преодолеть всё.

  

И я хочу поблагодарить вас, потому что я вас ощущаю как себя! И я думаю, что и вы тоже
ощущаете всех нас. И это ощущение не уходит. Выделить пока никого не могу, но 
ощущаю, что это групповое сознание, и есть ощущение присутствия других. Что есть кто-то
помимо вас самих. Почувствуйте это в нашей общности.

  

Великая Богиня напоминает, что после таких Божественных медитаций аура
восстанавливается, все тонкие тела восстанавливаются. И всё это необходимо как можно
дольше сохранять. Сегодня, завтра и всегда.

  

Мы благодарим Великую Богиню.
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